

Eingesammelt wurden 2015



4.810 volle
Kleiderkisten



3.629 leere
Bananenkartons



2.603 volle
Kleidersäcke



372 unbrauchbarer Müll

Verschickt wurden
auch:

- 30 Betten
- 18 Haushaltsartikel
- 1 Behandlungsstuhl
- 5 Rollstühle
- 1 Paar Ski
- 1 Ledernähmaschine

Gepackt und verschickt wurden 2015



7.333 volle Kisten



1.127 ehrenamtliche Stunden



550 Schuhkartons
für den AVC
„Strahlende Augen“



Dabei wurde eine Strecke von
9.958 km zurückgelegt. Das
entspricht einer Entfernung von
Wiesbaden nach Singapur!

**Auf Palletten gepackt und verschickt
wurden ca. 110 Tonnen, ein Plus von
22 Tonnen im Vergleich zum Vorjahr!**

